AK 65/I

Misslungener Saisonauftakt

Seit der Gründung unserer AK 65 im Jahre 2018 hat sich unser Team im Durchmarsch von der untersten Liga bis in die erste Liga hochgespielt. Nachdem wir uns dort zweimal als Gruppendritter halten konnten, ist auch in dieser Saison der Klassenerhalt das angestrebte Ziel.

Unsere Gegner sind wie bisher der hohe Favorit GC Eschenried, dazu neu der GC Wörthsee sowie Aufsteiger GC Würzburg. Nachdem erhoffte Neuzugänge bzw. Rückkehrer nicht zustande kamen, ist die Stammsechs mit Benno Wimmer, Manfred Magerl, Wolfgang Teske, Günter Mühlbauer, Hans Popp sowie Captain Helmut Boiger wie im Vorjahr gleich geblieben.

In der ersten Runde ging es zum GC Würzburg. Für Wolfgang Teske, der nicht fit war, sprang Hans Klier ein und gab sein Mannschaftsdebüt ab. Aus unserem Team konnten aber nur Benno Wimmer und Manfred Magerl mit 83 bzw. 84 Schlägen das geforderte Nieveau halten. Mit einem Gesamtergebnis bei fünf gewerteten Spielern von 84 über Par auf dem Par-73-Kurs belegten wir deutlich den letzten Platz. Tagessieger war der GC Eschenried vor den Gastgebern und dem GC Wörthsee.